

Weil wir hier leben.

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



Grüne Liste Beelen

**MIT HERZ
& HALTUNG
GEMEINSAM
FÜR EIN LEBENDIGES
BEELEN**

Ratsmitglied im Bau- und Planungsausschuss

HEINZ BUDDENBÄUMER



Wenn du Fragen hast, melde dich gerne per E-Mail.
Ich freue mich auf den Austausch!

buddenbaeumer@gruenes-beelen.de

Weitere Informationen findest Du unter:
www.gruenes-beelen.de



MEHR GRÜN FÜR BEELEN.



Heinz Buddenbäumer

Mein Steckbrief



Mein Name ist Heinz Buddenbäumer. Ich bin 74 Jahre alt und lebe auf dem elterlichen Hof in Beelen.



Berufliche Laufbahn

Nach meinem Ingenieurstudium an der FH Münster/Steinfurt habe ich nach einigen Jahren Berufspraxis ein Zweitstudium für das Lehramt an berufsbildenden Schulen an der TH Aachen absolviert. Von 1980 bis 2020 war ich als Berufsschullehrer für Metalltechnik am jetzigen Reckenberg-Berufskolleg in Rheda-Wiedenbrück tätig.



Meine Interessen

Seit über 60 Jahren bin ich Mitglied bei Blau-Weiss Beelen – besonders verbunden mit der Fußballabteilung, in der ich in den 60er- und 70er-Jahren aktiv gespielt habe. Bis heute helfe ich bei Heimspielen im Getränkeverkauf. Obwohl ich kein aktiver Landwirt bin, liegen mir Landwirtschaft und das ländliche Leben am Herzen. Die geplante B64n bedroht unsere gewachsene Kulturlandschaft – deshalb engagiere ich mich entschieden gegen ihren Bau.



Dafür stehe ich

Seit der Kommunalwahl 2020 bin ich Mitglied des Gemeinderates. Als Mitglied des Bau- und Planungsausschusses arbeite ich mit daran, die Infrastruktur in der Gemeinde unter ökonomischen und ökologischen Aspekten zu erhalten und zu verbessern.

Das wünsche ich mir für Beelen

Da gibt es sicher eine Vielzahl von Wünschen. Die Jugend ist unsere Zukunft. Ich denke, dass die Voraussetzungen für unsere Kinder und Jugendlichen durch das sehr gute Angebot an Kindergärten, eine personell und baulich sehr gut ausgestattete Grundschule und die vielen Angebote der Beelener Vereine Grundlagen schaffen können, um einen guten Start ins Leben zu erhalten. Dieses zu erhalten und zu fördern wünsche ich mir neben der Erhaltung der Demokratie besonders.

Demokratie lebt vom Mitmachen.

Deine Stimme am 14. September zählt!



MEHR GRÜN FÜR BEELEN.

Grüne Liste Beelen